

## Les TCA en première ligne pour une information locale crédible et indépendante



**Victoriaville, 7 janvier 2025** – En 2025 plus que jamais, nous évoluons dans un contexte où la désinformation prolifère et menace la confiance du public envers les médias. Heureusement, il existe une solution. Les télévisions communautaires autonomes (TCA) du Québec jouent un rôle crucial en offrant une information locale crédible, accessible et indépendante.

### **Une information locale de confiance**

Les TCA se distinguent par leur approche participative et inclusive. Contrairement aux grandes chaînes médiatiques, elles mettent en valeur les voix des citoyens, des organismes communautaires et des petites entreprises locales. Cette proximité garantit une couverture nuancée des réalités régionales, en évitant les simplifications ou les biais souvent observés dans les contenus globaux.

### **La lutte contre la désinformation : un enjeu d'actualité**

En 2025, les médias communautaires font face à des défis sans précédent : une compétition accrue pour capter l'attention, des budgets limités et une multiplication des contenus trompeurs en ligne. Les TCA ne se contentent pas de diffuser des nouvelles locales. Elles cultivent une véritable résistance à la désinformation en favorisant une information citoyenne, transparente et de qualité.

### **Un appel à la mobilisation**

Pour continuer à jouer ce rôle essentiel, les TCA ont besoin du soutien de tous. En soutenant les TCA, nous soutenons une information diversifiée, régionale et fiable, essentielle à la vitalité démocratique de nos communautés.

**En 2025, j'ose ma télé communautaire!**

– 30 –